

nous devons voir et que nos yeux soient mis sur la seule espérance biblique des enfants de Dieu.

Bon, que Dieu continue à vous bénir tous et que vous passiez une très, mais alors très bonne soirée.

Et, rappelez-vous, ces choses que je vous dis, je vous les dis parce que je vous aime. Et moi, je ne veux pas que personne ne s'achoppe à moi, mais que vous ayez tous la seule espérance qu'il y a pour l'être humain, et que vous en profitiez, et que vous puissiez recevoir la transformation de vos corps.

Je préfère m'éloigner de vos yeux et laisser devant vos yeux le ministère seulement ; et que vous voyiez ou me voyiez seulement quand je prêche ce Message, cette Parole, de la part du Seigneur Jésus-Christ pour vous.

Donc, je pense ça comme ça et j'essaie de faire ça comme ça, parce que je vous aime ; et je ne désire pas que personne ne soit achoppé dans un temps où on ne doit pas être achoppé ; parce que celui qui est achoppé et qui tombe en ce temps-ci, c'est difficile de se lever, parce qu'il se fait trop mal.

Donc, nous n'espérons pas beaucoup voir la partie humaine, mais le ministère, l'accomplissement des promesses divines, et le Message qui nous fait connaître ces choses.

Imprimé à Porto Rico

ÉTUDE BIBLIQUE #208 – VENDREDI 3 JUIN 2022
THÈME : LE MYSTÈRE DE LA MANNE CACHÉE

Dr. William Soto Santiago

Mardi 26 août 1997

Cancún, Quintana Roo, Mexique

Écriture de base : Apocalypse 2:17

TU VERRAS DÉSORMAIS LE CIEL OUVERT

Dr. William Soto Santiago

Vendredi 17 décembre 2004

Villahermosa, Tabasco, Mexique

La manne, dans le temple, a été cachée dans le lieu très saint ; et la manne cachée typifie Christ à Sa Seconde Venue. Et le Message qui révèle Christ à Sa Seconde Venue est le Message de l'Évangile du Royaume.

Ce Message, c'est Christ sous la forme d'un Message ; et, par conséquent, c'est la Manne cachée, pour que tous les élus de Dieu en mangent, commençant par le messager du Dernier Jour ; et il la donne à tous les élus de Dieu dans la Maison de Dieu, dans l'Église de Jésus-Christ, dans le Lieu Très Saint de ce Temple spirituel.

Parce que c'est le serviteur fidèle et prudent du Dernier Jour ; ainsi que les sept messagers des sept âges ont été les serviteurs fidèles et prudents des âges où ils ont vécu ; mais maintenant, pour ce temps de la fin, nous avons la promesse du serviteur fidèle et prudent pour l'Âge de la Pierre Angulaire, pour nous donner de la Manne cachée que Christ lui donnera.

Et cette Manne cachée, c'est la révélation divine du Septième Sceau, la révélation divine de la Seconde Venue de Christ comme le Lion de la tribu de Juda, comme Roi

des rois et Seigneur des seigneurs, dans Son Œuvre de Réclamation.

Par conséquent, ce temps de la fin, dans lequel nous vivons, est le temps où les Ciels seront ouverts, et nous verrons le Lieu Très Saint du Temple spirituel de Christ, où se matérialiseront toutes les choses qui se trouvent dans le Lieu Très Saint du Temple céleste de Christ ; ainsi que les choses qui se trouvent dans le Lieu Saint du Temple céleste se sont matérialisées dans l'Église de Jésus-Christ, dans l'étape du Lieu Saint, des sept âges de l'Église et du temps des apôtres.

LA SEULE ESPÉRANCE DES ÉLUS

Dr. William Soto Santiago

Lundi 7 octobre 1985

Cayey, Porto Rico

Donc, que Dieu vous bénisse, que Dieu vous garde ; merci beaucoup pour votre aimable attention ; et dimanche prochain je vous parlerai de nouveau. Et comme je vous ai dit : vous m'écoutez, bien que vous ne me voyiez pas. Mais l'important, c'est le Message.

Bien des fois, on est moins achoppé en voyant moins la personne que Dieu a pour nous parler et pour accomplir Ses promesses ; parce que, alors, nous ne le voyons pas comme individu, comme être humain, mais nous voyons le ministère opérer et nous entendons la Voix du Seigneur à travers ce ministère ; et nous savons que c'est la Voix du Seigneur, parce qu'il nous parlera la Parole.

Donc, sans que nous nous en rendions compte, il est très profitable que Dieu maintienne toujours, dans chaque âge ou dispensation, le messager qu'Il a pour ce temps le plus en retrait du peuple (des yeux du peuple) comme

individu ; et qu'il n'apparaisse devant le peuple que comme messenger, pour que le peuple voie et entende : qu'il entende le Message qui est pour ce peuple et qu'il voie l'accomplissement des promesses pour ce temps-ci ; et qu'il ne voie ni ne connaisse cette personne comme individu.

Je pense que c'est la meilleure façon ; parce que, comme ça, il n'y a pas de place pour que les gens soient achoppés ; parce que les gens se sont toujours achoppés au voile de chair que Dieu a utilisé ; et ils se sont achoppés à la Pierre de scandale, la Pierre d'achoppement, qui a toujours été le voile de chair que Dieu utilise.

Comme au temps du Seigneur : les promesses messianiques étaient en train de s'accomplir pour ce temps-là, et les gens disaient¹ : « Mais n'est-ce pas Jésus (ils s'achoppaient à Lui comme homme) ? N'est-ce pas le fils du charpentier ? N'est-il pas de Nazareth ? »

Ils disaient² : « Quand Il viendra (le Messie), nous ne saurons pas d'où Il viendra (ceux qui ne savaient pas ou ne connaissaient pas bien l'Écriture). » Donc, il vaut mieux qu'ils ne sachent même pas d'où Il vient, mais qu'ils sachent où les promesses doivent être accomplies ; et qu'ils voient ces promesses s'accomplir, même s'ils ne connaissent pas personnellement l'instrument que Dieu utilise.

Et quand ils le verront, alors, que ce soit à travers des films, des photos ; et qu'ils entendent, à travers les films et les bandes enregistrées, et les brochures, ce qu'il dit de la part de Dieu.

Donc, je crois que Dieu est en train de nous bénir ici à Porto Rico, pour que nous voyions plus ainsi ce que

¹ Saint Matthieu 13:55, Saint Marc 6:3

² Saint Jean 7:27